

ABSTRAK

Roro Balqis Zakia, 2021, *Peran Majelis Taklim Muslimat Nahdhatul Ulama' dalam Meningkatkan Motivasi Belajar Agama Islam di Desa Tlagah Kecamatan Pegantenan Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Pembimbing: Dr. H. Atiqullah, S. Ag. M.Pd

Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, apa tujuan jemaah mengikuti kegiatan majelis taklim muslimat nahdhatul Ulama' di desa Tlagah Pegantenan Pamekasan; *kedua*, apa saja program dalam majelis taklim muslimat NU di Tlagah Pegantenan Pamekasan; *ketiga*, bagaimana peran majelis taklim muslimat NU dalam meningkatkan motivasi belajar agama Islam di desa Tlagah Pegantenan Pamekasan.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif deskriptif dengan jenis penelitian deskriptif. teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah wawancara, observasi dan dokumentasi. Informannya adalah kepala desa, ketua Ranting Muslimat NU, tokoh muslimat NU di desa Tlagah dan beberapa jemaah majelis taklim. Dalam penelitian ini, Pengecekan keabsaha data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan dan triangulasi.

Hasil penelitian yang dilakukan terdapat tiga temuan sebagai berikut: *Pertama*, Tujuan jamah dalam mengikuti majelis taklim merupakan motivasi untuk mempelajari ilmu agama,. *Kedua*, Majelis Taklim ini memiliki berbagai program, diantaranya program mingguan yang dilaksanakan tiap hari Rabu, terdapat program setengah bulanan yang disebut forsila (forum silaturahmi), memperingati hari besar Islam, seperti peringatan *maulid* nabi Muhammad SAW. melaksanakan ziarah wali, dan sowan kepada para ulama' setempat. *ketiga*, Peran majlis taklim Muslimat Nahdhotul Ulama dalam meningkatkan motivasi belajar agama Islam, adalah sebagai Wadah untuk membentuk masyarakat yang bertaqwa kepada Allah, Pembinaan keimanan kaum perempuan, Pendidikan Keluarga Sakinah. Jemaah yang mempunyai motivasi yang tinggi akan memiliki konsentrasi dan minat belajar yang tinggi terutama dalam mempelajari ajaran Islam.

Kata Kunci : peran , majlis taklim muslimat NU, motivasi.